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趣味：マンガ読む、器械体操(引退したので趣味で)

大学院進学の理由大学院進学の理由1.1.

物理がやりたかったから。

RCNSに決めた理由、きっかけRCNSに決めた理由、きっかけ2.2.

もともと素粒子がやりたくて、素粒子で実験するなら数ある素粒子の中
でも興味深いニュートリノの性質を研究したいと思ったからです。

https://www.awa.tohoku.ac.jp/rcns/wp-content/uploads/2016/06/%E3%82%B9%E3%82%AF%E3%83%AA%E3%83%BC%E3%83%B3%E3%82%B7%E3%83%A7%E3%83%83%E3%83%88-2016-06-27-12.48.10.png


3.どんな研究をしている？したい？3.どんな研究をしている？したい？

今は、ステライルニュートリノ探索(JSNS2実験)に関わらさせて頂いて
います。やる気があればなんでも参加させてもられる最高の環境です！

4.4.物理（素粒子研究）のおもしろいとこ、魅力物理（素粒子研究）のおもしろいとこ、魅力

普通では知覚できないでも確かに起こっている現象を、知力と根性で視
えるようにしていくところ。

5.5.大学院に入っ大学院に入ってからの生活の変化てからの生活の変化

通学が楽になりました。ありがとう東西線！
あとは変わっていません。夜型です。

6.6.ママイブイブーームム

ロックマンエグゼシリーズをもう一度。

息抜きの方法息抜きの方法7.7.

体を動かす。宙を舞う。



8.毎日欠かさない事8.毎日欠かさない事

糖分摂取

9.好きな本9.好きな本

R. P. Feynman “Quantum Mechanics and Path Integrals”
こんな考え方もあるのか、と思う本でした。小説はモノグサなので基本読
みません(笑）

10.将来の夢、目標10.将来の夢、目標

修士の間にできるだけ色々身に付けたいです。

11.座右の銘11.座右の銘

特にないです。むしろ何かいい感じの格言をください(笑）

未来の後輩に一言！！未来の後輩に一言！！12.12.

今、Double Chooz/Kaska グループが熱い！




